



Distrito Este

LA ENTREGA DE LOS IV PREMIOS 'SOMOS EL ESTE' SE CELEBRARÁ MAÑANA EN EL BALNEARIO DE LOS BAÑOS DEL CARMEN

Se reconocerá la labor de vecinos, entidades, instituciones y empresas relevantes del distrito en diferentes campos

21/05/2024.- El Balneario de los Baños del Carmen acoge la cuarta edición de la gala 'Somos el Este' por la que se reconoce la labor y la trayectoria de vecinos, asociaciones e instituciones relevantes del distrito. La gala, durante la que se dará a conocer a los ganadores, comenzará a las 20:00 horas con entrada libre hasta completar aforo.

El evento estará dirigido por la presentadora Rocío Luque y contará con la actuación musical del saxofonista Dani Vikario. Como en ediciones anteriores, la Junta Municipal de Distrito Este organiza los premios 'Somos el Este' y cuenta con la colaboración con el restaurante El Balneario.

Los premios 'Somos el Este' se crearon en el año 2021 como espacio de reconocimiento para todos los vecinos del distrito que colaboraron durante la pandemia.

La gala se celebra con el objetivo de ser un punto de encuentro vecinal además de entregar los reconocimientos a las personalidades más destacadas durante el último año en los siguientes ámbitos:

- Arte
- Cultura
- Deporte
- Social y Solidario
- Economía y Empresa
- Ciencia y Sociedad
- Promoción de Málaga en el exterior
- Medioambiente
- Valores Humanos
- Vecino/a comprometido/a

En la edición del año 2023 los homenajeados fueron los siguientes: Escuela de Verdiales de la Mosca - El Palo en Arte; Asociación Cultural Zegrí en Cultura; Beatriz González en Deporte; La Traíña el Palo en Social y Solidario; Le Gran Caffè en Economía y Empresa; Eshum Sport Clinic en Ciencia y Sociedad; Javier Castillo en Promoción de Málaga en el Exterior;





Real Club el Candado en Medioambiente; Escuelas Profesionales Safa ICET en Valores Humanos; y Joaquín Ruano como Vecino Comprometido.